

DEPORTES | Fútbol

Derrota del Prieguense en el duelo comarcal que permite al Almedinilla seguir con opciones de salvar la categoría

Los rojillos encajaron cuatro goles en la segunda parte

Redacción

Lunes 31 de marzo de 2014 - 11:11



Nueva derrota del Prieguense, ya descendido, en el duelo comarcal que ayer lo enfrentaba en el campo de fútbol Antonio Pulido de Almedinilla, cuyo equipo local gracias a estos tres puntos sigue con opciones de salvar la categoría.

Pese a lo abultado del resultado, el Prieguense vendió cara su derrota, que aguantó hasta el minuto 60 las acometidas

de

defendida por Pulido, el Prieguense se vino abajo y en 20 minutos vio como los locales hacía tres nuevos tantos, dos de ellos por mediación de Pablo, segundo y cuarto, mientras que Hoyo hacía el tercero.

De esta manera, el Almedinilla, pese a depender de terceros, sigue con opciones de seguir luchando por mantener la categoría, cuando aún faltan 6 puntos por disputarse.

Por su parte, el Prieguense deberá comenzar a planificar lo que será la próxima temporada en Primera Provincial, con la intención de recuperar la categoría perdida a la mayor brevedad posible.